

Satbrimob Polda Banten Gelar Upacara Pemantapan Bintara dan Tamtama Remaja TA 2023

Ayu Amalia - BANTEN.GOBLOG.CO.ID

Jan 4, 2024 - 17:33



SERANG-Upacara pembukaan pemantapan bintara remaja angkatan 50 dan tamtana remaja angkatan 51 penempatan Polda Banten dipimpin oleh Wakil

Komandan Satuan Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman.,S.I.K.,M.M
Kamis (04/01/2024).

Upacara pemantapan ini dilaksanakan di lapangan M.Jasin Mako SatBrimob
Polda Banten dengan jumlah 263 personel dan diikuti seluruh personel Sat
Brimob Polda Banten.

Dengan tanda pemasangan pita kepada perwakilan bintradisi dan pendamping
oleh Dansat Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman.,S.I.K.,M.M tanda
Pemantapan bintanga dan tamtama remaja dimulai.

Dalam amanat Wadansat Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul
Rahman.,S.I.K.,M.M menyampaikan, kegiatan bintanga remaja angkatan 50 dan
tamtana remaja angkatan 51 penempatan Polda Banten yang akan kita
laksanakan adalah merupakan kegiatan yang diselenggarakan Satuan ini, bagi
setiap prajurit Bhayangkara yang menjadi warga baru dan dapat mendalami
tugas dan fungsi Brimob

Hal ini bertujuan memupuk semangat jiwa korsa Brigade Mobil dan merupakan
ajang silaturahmi agar saling mengenal satu sama lain, juga merupakan sarana
untuk memelihara kemampuan dan keterampilan baik perorangan maupun
Organisasi.

"Saya berharap kepada seluruh bintanga remaja angkatan 50 dan tamtana remaja
angkatan 51 penempatan Polda Banten yang akan melaksanakan kegiatan
latihan ini, jaga kepercayaan pimpinan yang telah diberikan kepada saudara
laksanakan dengan semangat dan optimis seraya senantiasa memohon
perlindungan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa agar diberikan perlindungan,
keselamatan dan sikap pantang menyerah dalam berlatih," ungkapnya.

"Kepada para bintanga remaja angkatan 50 dan tamtana remaja angkatan 51
penempatan Polda Banten selamat berlatih, jaga kesehatan dan tetap semangat,
semoga kegiatan ini dapat berjalan sesuai harapan organisasi," pungkas Hadi
Saepul Rahman.